

Usung Tema Dengan Shalawat Pererat Silaturahmi, PAC Fatayat NU Kec. Pakuan Ratu Adakan Gebyar Shalawat

Damliadi - WAYKANAN.INDONESIASATU.ID

Dec 18, 2021 - 10:28



Gebyar Shalawat PAC Fatayat Pakuan Ratu

Pimpinan anak cabang (PAC) Fatayat Nu Kecamatan Pakuan Ratu Kabupaten Way Kanan adakan Gebyar Shalawat yang di laksanakan di Zowtaa Garden Kampung Serupa Indah Kecamatan Pakuan Ratu, Sabtu, 18 Desember 2021.

Hadir dalam kegiatan tersebut Sekretaris PC Fatayat NU Kab. Way Kanan Sumaiya, Ketua PAC Fatayat NU Kecamatan Pakuan Ratu Mualifah, Jajaran Pengurus PAC Fatayat, PAC GP Ansor Pakuan Ratu, Dewan juri Lomba, Peserta Lomba yang terdiri dari 24 Group.

Kegiatan gebyar shalawat ini diadakan oleh PAC Fatayat NU Kecamatan Pakuan Ratu sebagai tindak lanjut dari program kerja di tahun 2021 ini, tujuan di adakan gebyar ini adalah untuk memper erat tali silaturahmi dan persatuan kita bersama sesuai dengan tema yang di usung yakni "dengan shalawat, kita per erat tali silaturahmi".

Adapun kegiatan yang di dilaksanakan adalah lomba hadroh anak / Remaja, dan Hadroh Dewasa dan Robana.

Dalam sambutan nya Mualifah selaku Ketua PAC Fatayat NU Kec. Pakuan Ratu mengatakan bahwa "Kegiatan gebyar shalawat ini kami lakukan dengan tujuan tidak lain untuk memler erat tali silaturahmi kita bersama, dengan harapan akan memberikan dampak positif untuk kita semua yakni menumbuhkan semangat untuk selalu menggema kan shalawat dalam kehidupan sehari-hari kita". T tutur nya

"Kegiatan gebyar shalawat ini mengadakan perlombaan tingkat anak-anak yakni hadroh, untuk ibu-ibu dewasa qosidah, dengan di ikuti oleh 24 Group". Tutup mualifah

Sementara itu dalam sambutan nya mewakili ketua PC Fatayat Kab. Way Kanan, sekretaris Fatayat NU Kab. Way Kanan Sumaiya dalam sambutan nya mengatakan "PC Fatayat NU Kab. Way Kanan sangat mengapresiasi kegiatan yang di lakukan oleh PAC Fatayat Pakuan Ratu ini, karena ini adalah kegiatan yang positif yang harus terus kita lakukan sesuai dengan tema yang di usung yakni dengan shalawat, kita per erat silaturahmi". Tutur Maya

"PAC Fatayat Pakuan ratu merupakan salah satu PAC yang paling aktif ,sehingga kami jajaran PC selalu memberikan support dan apresiasi yang luar biasa untuk sahabat-sahabat PAC pakuan ratu ini, untuk itu kami berharap kedepan PAC Fatayat Pakuan Ratu tetap dapat eksis dan aktif". Harapnya